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Protokoll 
38. Delegiertenversammlung 
 
Freitag, 22. November 2019 
in Bern 
(Organisation: RRC Bern) 

 

Traktandenliste: 
 
1. Appell 
2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Genehmigung des Protokolls der letzten DV 
4. Mutationen 
5. Jahresbericht (Präsident und Sportkommission) 
6. Kassa- und Revisorenbericht 2017 
7. Festsetzung der Mitgliederbeiträge 
8. Voranschlag 2018 
9. Wahlen 
10. Tätigkeitsprogramm 
11. Anträge 
12. Bestimmung des Ortes für die nächste DV 
13. Besprechung Swiss Cycling Kanton Bern 
14. Ehrungen 
15. Verschiedenes 
 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
 
1. Appell 
 
Um 20:08 Uhr eröffnet der Präsident Michael Bohnenblust die 38. Delegiertenversammlung von Swiss 
Cycling BOE und begrüsst die Delegierten, Rennfahrer und Gäste. Der Dank geht an den RRC Bern 
für die Organisation.  
 
Anwesend:  26 Personen 
Absolutes Mehr: 15 Personen 
 
Anwesende Vereine:  
RSC Aaretal Münsingen, VC Bärau, RV Ersigen, VC Oberhofen, RC Steffisburg, RRC Thun, CI Os-
termundigen RRC Bern, Bike Club Spiez, 
Entschuldigte Vereine/Personen:  
Cyclists Club Bern, VC Grindelwald, Hottrail Ryser Thomas, HU Ramseier, Bruno Diethelm, Florian 
Thie, Jan Hirsiger, Saschas Wälti, Hans Harnisch, Anton Hänni, Beat Kurt, Feller Beat, Kurt Dubach; 
VC Meiringen Brienz 
 
Unentschuldigte Vereine:  
RBC Adelboden, , IG Bervelo,  
 
2. Wahl des Stimmenzählers 
Jean-Daniel Oberson wird als Stimmenzähler ausgewählt. 
 
3. Genehmigung des Protokolls der letzten DV vom 9.11.2018 in Oberhofen  
Das Protokoll der letzten DV wurde auf der Homepage von Swiss Cycling BOE publiziert. Die Dele-
gierten genehmigen es stillschweigend  
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4. Mutationen 
Keine Austritte 
Der Verein HotTrail wird einstimmig aufgenommen.  
 
5. Jahresberichte 
 
Michael Bohnenblust liest den Jahresbericht vor.  
Einige Schwerpunkt daraus: ¨ 
 
Es gab wieder zahlreiche regionale Rennen statt. Durch den Rücktritt von Simon Spring blieb noch 
mehr Arbeit bei Mike. Trotzdem hat das 2019 viel Positives gebracht.   
 
Strassencup – Bike – Kidscup 
Neues Zeitfahren von Boll veranstaltet durch Marcel Wyss. Es ist sehr positiv, dass ein weiteres Zeit-
fahren im Kalender aufgenommen werden konnte.  
 
Generell war die Teilnehmerzahl relativ positiv, aber stark abhängig vom Wetter. Gunten Schwanden 
hatte so viele Teilnehmer, wie schon seit vielen Jahren nicht mehr. Eine Woche später beim Bergren-
nen Brienz-Axalp waren aufgrund der schlechten Wetterbedingungen nur wenige FahrerInnen  
 
Die Probleme der Bike-Meisterschaft konnten 2019 nicht behoben werden, es waren nach wie vor 
geringe Teilnehmerzahlen. Auch der neuer Punkte-Modus hat keinen positiven Einfluss gebracht. 
Aufgrund der vielen nationalen Rennen haben es die regionalen Bikerennen schwer, deshalb wird im 
kommenden Jahr noch besser darauf geachtet, an welchen Daten die Rennen ausgeführt werden.  
 
Danke allen Anwesenden für die Teilnahme an den Rennen sowie den Vereinen, welche viele Helfer 
organisiert haben.  
 
Der Kidscup war im 2019 das erste Mal unter dem neuen Sponsor Bauhaus. Der grosse Aufwand 
einen neuen Haputsponsor zu finden, hat sich gelohnt. Die Rennen konnten glücklicherweise mit den 
gleichen Organisatoren durchgeführt werden.  
  
Dank unserem Sponsor war es möglich den Kids ein kleines Preisgeld zu zahlen.  
Etwas ernüchtern hingegen ist die Tatsache, dass nur 4 Teilnehmer an allen Rennen teilgenommen 
haben. Die Teilnahme ist sehr regional abhängig, hinzukommt, dass aktuell etwas weniger motivierte 
Eltern ihre Kindern an die Rennen fahren.  
 
Mike dankt allen Vorstandsmitgliedern und erinnert an seine Ankündigung zu demissionieren. Bereits 
seit 2005 ist Mike Präsident – dieses Thema wird zu einem späteren Traktandum behandelt.  
 
Anm. d. Protokollschreiber. Vielen Dank an Mike Bohnenblust für den unermüdlichen Einsatz.  
 
Jahresbericht mit Applaus genehmigt.  
 
6. Kassa- und Revisorenbericht 
Kaspar Brügger verteilt die Jahresrechnung.  
 
Verlust von 651.- Franken.  
Der Grund für diesen Verlust waren Investitionen in neue Startnummer und eine neue Lautsprecher-
anlage. Zudem werden die Veranstalter der Kids Rennen mit 150.- Franken unterstützt.  
 
Eigenkapital: 13‘700.- Franken.  
 
Simon Hasler & Max Jenni haben als Rechnungsrevisoren die Buchhaltung geprüft.  
Max bestätigt, dass die Buchhaltung ordnungsgemäss und sauber geführt wurde.  
 
Einstimmige Annahme – Danke Kaspar.  
 
7. Festsetzung der Mitgliederbeiträge 
Keine Veränderung. Wie bisher 60.- Franken.  
 
 



Seite 3 von 4 

8. Voranschlag 2020 
 
Kaspar erläutert den Voranschlag 2020. Es wird ein Verlust von 278 Franken budgetiert. Das Eigen-
kapital ist aber sehr solid, daher empfiehlt der Vorstand die Annahme des Budgets.  
Das Budget wird einstimmig genehmigt. 
 
9. Wahlen 
 
Mike gibt sein Amt als Präsident ab.  
 
Zur Wiederwahl stehen folgende Personen: Matthias Peter (Sekretariat – neu als VP), Kaspar Brügger 
(Finanzen)  
 
Wechsel im Präsidium.  
Es ist schwierig Personen zu finden – deshalb wurde versucht,  innerhalb des Vorstands eine Lösung 
zu finden.  
Beat Feller stellt sich zur Verfügung als Präsident (Präsident des RSC Aaaretal)  
Wahl für 1 Jahr – damit der Rhythmus beigehalten werden kann.  
Einstimmige Annahme für ein Jahr als Präsident des Verbands.  
 
Mike wird gewählt als Verantwortlicher für den Kidscup 
Beat übernimmt das Bewilligungswesen 
Florian kümmert sich um die Ranglisten 
Kaspar bleibt bei den Finanzen.  
 
 
10. Tätigkeitsprogramm 
 
Es ist geplant, die Strassen- und Bikemeisterschaft sowie den Kids Cup nächstes Jahr erneut durch-
zuführen. Kommende Woche werden die Vereine angeschrieben, damit anfangs Januar der Rennka-
lender 2020 fertig gestellt werden kann.  
 
Bezüglich der Renngenehmigungen haben die Veranstalter wieder die Möglichkeit, sich zu melden, 
um bei der Sammelbewilligung mitzumachen. Die Verantwortlichen wurden bereits per Mail informiert, 
zudem sind die Angaben auf der Website ersichtlich.  
Wird der Anmeldeschluss verpasst oder sind die Unterlagen unvollständig, muss eine Einzelbewilli-
gung beantragt werden. 
 
Para Cycling ist dem Verband Swiss Cycling angeschlossen. Para Cycling sucht Veranstalter, welche 
auch Para- Startmöglichkeiten anbieten. Die Idee wird aufgenommen und mit einzelnen bilateral dis-
kutiert.   
 
11. Anträge 
 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
 
12. Bestimmung des Ortes für die nächste DV 
 
DV Mitte November durchzuführen ist nicht ideal, da viele Verbände in dieser Zeit ihre HV haben. Neu 
wird der 1. Freitag im Dezember für die DV vorgesehen. Das heisst, dass die nächste DV am 4. De-
zember 2020 stattfinden wird. 
 
Spiez stellt sich zur Verfügung diese zu organisieren.  
 
 
13. Besprechung Traktanden von Swiss Cycling Kanton Bern 
 
Einige Infos von Mike.  
 
Wieder Trainingslager für Nachwuchsathleten zwischen dem 13-16 Feb.in Tenero. Informationen auf 
der Webseite.  
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14. Ehrungen 
 
Strasse und Bike Meists 
Matthias Peter verkündet die Rangliste von Strassen und Bikecup.  
 
Die Ranglisten sind auf der Homepage des Swiss Cycling BOE ersichtlich. 
Mike dankt allen für die Teilnahme.  
 
https://www.swiss-cycling-boe.ch/resultate-1/ 
 
Das Preisgeld kann am Schluss bei Kaspar Brügger abgeholt werden.  
Nicht abgeholtes Preisgeld gejht auf das Konto des Kidscups.   
 
Danke dem Radrennclub Bern für die Organisation.  
 
Ende, 20.50 Uhr.  

https://www.swiss-cycling-boe.ch/resultate-1/

